
 

Les partages de Maîtresse Sandrine 

Les articles 

 

Dans la catégorie des déterminants, il y a les articles. 

On distingue : 

- les articles au féminin : une / la télévision ; 

- les articles au masculin : un / le fauteuil ; 

- les articles au pluriel : des / les artistes. 

 
Devant un nom qui commence par une voyelle ou un h muet, le et la deviennent l’. 
Exemples : l’éléphant, l’histoire. 

Les articles 

des / les 
articles au pluriel 

un / le 
articles au masculin 

Le / la → l’ devant une 
voyelle ou un h muet 

une / la 
articles au féminin 
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           1 - Complète les phrases à retenir. 
 
Les articles sont : un __________ , des, __________ , la, __________ . On écrit l’ de-

vant un mot commençant par une __________  ou un __________  muet. 

 
           2 - Complète avec l’article qui convient. 
 
A. Juliette achète ____ légumes au marché pour faire de ____ soupe. 

B. ____ entrée de ____ piscine est interdite à tous ____ animaux. 

C. Nous avons trouvé ____ joli coquillage sur ____ sable. 

 

 

1—une, les, le, voyelle, h muet 2—A : es, la B : L’, la, les C :  un, le 


